

全国的に自転車事故での高額賠償事例が発生しています

万が一事故を起こしてしまったときに備えて自転車保険に加入するなど、自転車の安全利用をお願いします。

- 対象者→●自転車を利用する人
(子どもが利用する場合はその保護者)
- 従業員に自転車を利用させる事業者
 - 自転車貸付業者

その他、自転車事故が起きた時には、負傷者を救護し、警察に報告しなければなりません。

令和2年10月1日から
自転車保険への加入が
義務となりました



熱中症を防ぐために マスクをはずしましょう

暑さを避け、水分を摂るなどの「熱中症予防」と、
マスク、換気などの「新しい生活様式」を両立させましょう



屋外で
人と2m以上離れている時には、
マスクをはずしましょう



マスク着用時は、

- ・ 激しい運動は避けましょう
- ・ のどが渇いてなくても、こまめに水分補給をしましょう

少しでも体調が悪く
なったら、涼しい場所へ
移動しましょう



エアコン使用中も
こまめに
換気をしましょう



- 熱中症による死亡者の数は真夏日から増加します。
- 熱中症による死亡者の約8割が高齢者となっています。
- 高齢者の熱中症は、半数以上が自宅で発生しています。



マスク着用により
熱中症の
リスクが高まります



8月の公民館の休館日は、10日(月)の祝日と13日(木)～16日(日)です。古紙回収庫も休館日は開いていません。また、回覧した通りお盆のお供物は15日(土)17時から22時までに、公民館駐車場に持ち出しすることができます。



9月13日(日)～25日(金)は、公民館にて敬老祝賀コーナーを設け、市と区より、高齢者の皆様への感謝や敬老の気持ちをお伝えしています。ぜひご覧ください。